

Petition: öV-Angebot im Kanton Solothurn sichern!



Der Regierungsrat will die Ortsbusse Bettlach, Allerheiligenberg, Oensingen, Däniken sowie die Linien Gerlafingen – Luterbach und Dulliken – Lostorf ersatzlos streichen. Gegen diesen massiven Abbau des öV-Angebots in den Gemeinden und in unserem Kanton wehren wir uns. Alle Linien erfüllen wichtige Funktionen in den Gemeinden, und als Zubringer für den Regional- und den Fernverkehr tragen sie zur Gesamtwirtschaftlichkeit des öVs bei. Die systematische Ungerechtigkeit des Kostendeckungsgrads darf nicht zu Lasten der Bevölkerung gehen. Gerade im Kanton Solothurn braucht es nicht weniger, sondern mehr öV-Angebote, um die gesetzten Ziele beim Modalsplit, der Zukunft der Energie und der Mobilität erreichen zu können. Deshalb müssen mindestens die bestehenden Linien erhalten werden.

Name, Vorname (Blockschrift)	Wohnadresse (Strasse und Nr.)	PLZ, Ort	Unterschrift
1			
2			
3			
4			
5			
6			
7			
8			
9			
10			
11			
12			

Wer kann eine Petition unterzeichnen?

Jede Person, unabhängig von Alter oder und Staatsangehörigkeit, kann eine Petition gemäss Art. 26 Abs. 1 der Kantonsverfassung und Art. 33 Abs. 1 der Bundesverfassung unterschreiben.

Bitte senden Sie die Liste vollständig oder teilweise ausgefüllt bis spätestens am 10. Juni 2024 an: "Komitee zur Sicherung des öV im Kanton Solothurn", p.A. Fabian Gloor, Gemeindeverwaltung, Hauptstrasse 2, 4702 Oensingen.

Oder unterstützen Sie die Petition online unter <https://www.petitio.ch/petitions/7kqsp>

